
 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10 月 11 日佐賀県人事委員会より「職員の給与等に関する報告」が行われました。 

  

☆月例給与、期末・勤勉手当ともに改定なし 

 ①県職員給与と民間給与の格差は小さいことなどから、本年は月例給与の改定見送り（昨年に引

き続き２年連続改定見送り） 

 ②期末・勤勉手当の支給月数は民間とおおむね均衡（一昨年、昨年に引き続き３年連続改定なし） 

その他の報告事項（抜粋） 

 ・教職員の給与 

    文部科学省の平成 26 年度予算概算要求で示されている指導的役割を担う校長の管理職手

当、部活動指導手当等、特別支援担当教員の給料の調整額、休職者等に係る教職調整額の支

給の在り方などに関する検討状況を注視し、メリハリのある給与体系を実現すべく引き続き

検討していくことが必要 

 

“時間があれば、文部科学省ホームページ http://www.mext.go.jp/も覗いてみてください” 

 

「事務の共同実施だより」  

 

  
平成 25 年 11 月 21 日 

第 34 号 

白石町学校運営支援室 

 

事務の共同実施だより 

「職員の給与等に関する報告」が行われました！ 

 

勤務時間終了までに帰校出来る時間に出張用務が終わった時は、学校へ戻るのが原則です。

しかし、特に長期休業中などは、そのまま私用で年休を取得する・・・ということもあります

よね。 

そのような場合は、年休を取得した時点（職務専念義務から解放された時点）で【旅行打切

り】となり、復路の交通費は支給されないことになっています。（往路の旅費および日当は支給

されます。）佐賀県でも、職員の旅費の誤支給や返納はたびたび話題となります。その当事者に

ならないためにも、旅行命令簿や年休簿などの記入は【速やかに正確に！】行いましょう。 

ちなみに、出張の前に年休を取得した場合は、【旅行打切り】とはなりません。 

 

 

出張用務終了後に私用により休暇を取得した場合は、旅行打切り（帰りの交通費不支給になります！） 

 

【注意！】 

http://www.mext.go.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

★事務職員レポート★ 

(第 4 回目は白石小と有西小です！) 

先生方は映画・テレビ・ラジオの中でどれが一番お好きで

すか。私は逆からの順序でラジオが一番いいなと思います。 

その理由としてラジオはいろいろなことをしながら時計がわ

りに聞くことができます。元来、私は締め切った部屋で人ごみ

の中というのが一番苦手でして、映画を見る・講演会等に出か

けるとなるとどこからか頭痛がしてきて気分が悪くなり、最悪

の事態に陥ります。お茶、飴などを用意しても空気が入れ替わ

らないと頭痛は全くよくならないので、映画のように目や席を

固定して「見る・聞く」のではなく、耳から自然に入る「音」

が一番いいと思います。その点、学校は定期的に朝の時間や給

食、その後の掃除の時間に決まって音楽が流れ、授業中の児童

及び先生方の声や放送時の声が聞こえて 1 日の生活のリズム

を作りますので、その「音楽」「声」「音」が一人事務室で仕事

をしていると助かるなと思うことがたびたびあります。 

 さて、１１月も下旬に入りました。寒くなり、学期末を

迎え先生方の足音も今まで以上に早くなりました。事務室の

ほうも多忙の時期にはいります。かぜをひかないよう体調に

ご注意ください。        白石小学校  川﨑 

 

私は小学生の時は剣道、中学生では野球、高校・大学ではサ

ッカーを経験しました。飽きっぽい性格なのか分かりませんが

なかなか長続きしていません。しかし、サッカーだけは今もや

っており、一番自分にあったスポーツを見つけることができま

した。サッカーだけでなくフットサル、ビーチサッカーなども

やっています。同じボールを蹴るスポーツではありますが、ル

ールや動き方など違いがあり別のスポーツをしているようで

す。 

 サガン鳥栖が来年も J1 の舞台で戦えるようになりました。

佐賀県民としては嬉しいことですね。私は全くサッカー観戦に

は行かず、サガン鳥栖が J1 に上がって１回しか観戦していま

せん。まだまだ体が動くうちは見るより、実際にするほうが好

きみたいです。 

読書の秋、食欲の秋、スポーツの秋、秋は何をやっても一番

いい季節です。私は毎年のことながらスポーツの秋を楽しみた

いと思います。みなさんもぜひ「○○の秋」を楽しんでくださ

い。 

                有明西小学校  白浜 

 

町教研の事務職員部会にて、介護保険事務所の方をお招きしお話を伺いました。 

保険料は３年毎に見直されます。40 歳から健康保険を通じて納めることとなります。退職後

は年金より天引きされます。 

要介護・要支援の申請によりケアプランが作成されます。いくらかの自己負担で個々に合った

介護サービスの利用が可能となります。 

要介護・要支援の認定後に住宅の改修（手すり設置、転倒防止等対策など）をする際の費用補

助もあるそうです。 

財源の９割は国・県・市町村負担分と保険料が半々ずつ、残りの１割が利用者負担です。高齢

化に伴い介護サービスの利用者は増える一方ですので、介護保険事務所では莫大な金額を日々取

り扱っているそうです。 

事務職員は資料をいただきましたので、よかったら閲覧してみてくださいね。 

 

http://3.bp.blogspot.com/-15rYRDnmh-g/UZSscolCRTI/AAAAAAAAS0U/UfS9-sh4hL4/s800/ojiisan_kurumaisu.png
http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/

